

/ Actualités

Affichage des résultats 1 à 20 sur 204 au total.



ECOLE

Groupe scolaire Maurice Hénensal : des enfants en classe de mer

Les élèves de CM2 de monsieur Leydier du groupe scolaire Maurice Henensal ont participé du 24 au 28 mars à un séjour de classe de mer au centre de Postfort à Crozon.

Les enfants ont été initiés au catamaran et au kayak dans la baie de Morgat. L'occasion pour eux de découvrir les magnifiques grottes marines le long des falaises.

Au programme également de ces cinq jours: l'étude du milieu...

Publié le 31 mars 2025



INFORMATION , TRAVAUX

Le Département soutient des projets guipavasiens

Gilles Mounier, vice-président chargé du développement durable et des territoires du département du Finistère a visité le 27 mars 2025, en compagnie du maire Fabrice Jacob et de Jacques Gosselin, adjoint aux travaux de Guipavas, le chantier du centre culturel de l'Alizé. Il a rappelé à cette occasion le soutien apporté par le Département aux projets des communes à travers le Pacte Finistère 2030....

Publié le 28 mars 2025



BREST MÉTROPOLE , ENQUÊTE

Enquête publique : projet de construction de l'Arkéa Park à Guipavas et mise en compatibilité du PLU de Brest métropole

L'enquête publique portant sur le projet Arkea Park se déroulera du 28 mars 2025, 9h30 au 28 avril 2025, 18h.

Publié le 20 mars 2025



ECOLE

Les CE2 de l'école Jacques Prévert en classe de mer

Les élèves de CE2 de l'école élémentaire Jacques Prévert ont participé du 11 au 14 mars à un séjour de classe de mer au centre de Postofort, à Crozon.

En plus de la découverte de la voile, les enfants ont pratiqué la pêche à pied, la randonnée et ont visité les ports de Camaret et de Morgat.

Des classes de mer soutenues par le Conseil régional
Ce séjour est soutenu par le Conseil régional...

Publié le 14 mars 2025



MAIRIE

Démarchage illicite : appel à la vigilance

Attention, des démarchages via sms provenant de la « Ville de Guipavas » ont été signalés. Aucun démarcheur ne peut se prévaloir d'être missionné par la mairie de Guipavas.

Brest métropole organise quatre ateliers avec les habitants et usagers pour partager les éléments de connaissance, échanger et croiser les points de vue sur le...

Publié le 03 mars 2025



MAIRIE

Projet Chifoumi : Réinventons la cour d'école !

Le projet Chifoumi, clin d'œil amusé au célèbre jeu du pierre-feuille-ciseaux, est une initiative novatrice de l'agence publique CAUE 29 (Conseil d'architecture, d'urbanisme et d'environnement du Finistère). Son objectif ? Transformer les cours d'école en des espaces accueillants, ludiques et respectueux de l'environnement (lire également le numéro 10 de Guipavas le magazine).

Les ateliers ont...

Publié le 01 mars 2025



INFORMATION , MAIRIE

Guipavas, 20e au classement des Villes de rêve

Ville de rêve vient de publier le palmarès 2025 des villes et villages où habiter en France.

Guipavas est en 20e position du classement 2025 des meilleures villes de 8000 à 50 000 habitants de France, soit 11 places gagnées par rapport au classement 2024, sur 1 482 communes.

Parmi les points particulièrement notables, Ville de rêve met en avant l'offre variée et accessible des infrastructures...

Publié le 14 février 2025



MAIRIE

Budget participatif : un premier bilan pour la cabane à don

À l'heure du premier bilan après plus de 6 mois de fonctionnement, il semble que la cabane à don ait trouvé son public. Même si un petit coup de main supplémentaire serait le bienvenu pour aider les bénévoles qui fourmillent d'idées.

Publié le 01 février 2025



MAIRIE

Campagne de recensement 2025 : une enquête pour comprendre les familles d'aujourd'hui

Comme chaque année, Guipavas réalise le recensement de sa population pour mieux connaître son évolution, ses besoins et ainsi développer des projets calibrés. En 2025, l'échantillon guipavasien est aussi concerné par un questionnaire supplémentaire : l'enquête Familles. Explications.

Publié le 08 janvier 2025



MAIRIE

En 2025, Guipavas prend de la hauteur. Tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année

Découvrez des images inédites de la ville vue du ciel.

Publié le 01 janvier 2025



BREST MÉTROPOLE

Ajout de points de collecte en apport volontaire

Suite au changement de fréquence de collecte, des points de collecte en apport volontaire ont été ajoutés sur l'ensemble du territoire de Brest métropole.

Ces points permettent aux usagers de se délester de leurs ordures ménagères et/ou de leurs emballages en cas de surplus, d'oubli ou de bacs non collectés.

Six nouveaux points de collecte

Pour Guipavas, six points de collecte ont été ajoutés...

Publié le 30 décembre 2024



INFORMATION , MAIRIE

Distribution du Guipavas le magazine

Depuis l'été 2024, la distribution des imprimés non adressés comme Guipavas le magazine est assurée directement par La Poste qui prend dorénavant en charge cette activité en plus de la distribution du courrier, des colis et autres services.

Concrètement, cela signifie que la distribution s'appuie directement sur le réseau des facteurs. Aussi, si vous résidez sur Guipavas et que vous ne recevez...

Publié le 20 décembre 2024



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Les enfants fêtent la fin de leur mandat

Samedi dernier, la Ville de Guipavas a organisé une sortie pour les enfants du Conseil municipal des jeunes afin de fêter la fin de leur mandat.

Ils sont ainsi allés à Brest jouer au bowling et profiter des jeux d'arcade . Ensuite, ils ont partagé un apéritif (apéro et pizzas) à la Maison des jeunes.

508 € remis à l'association des Blouses roses

En début d'après-midi, la présidente des Blouses...

Publié le 17 décembre 2024



BREST MÉTROPOLÉ

Relevez le défi du Printemps zéro carbone

Brest métropole, en partenariat avec Ener'gence, l'agence énergie-Climat du Pays de Brest, lance la seconde édition du Printemps zéro carbone, une saison pour réagir face à l'urgence climatique, le vendredi 28 février à la mairie de Brest. L'objectif du défi consiste à relever (individuellement ou par équipe) des petits challenges visant à diminuer les émissions de gaz à effet de serre et la...

Publié le 14 décembre 2024



INFORMATION

Budget participatif : un récupérateur d'eau de pluie au cimetière de Lavallot

Dans le cadre du Budget participatif, neuf projets ont été retenus par les Guipavasiennes et Guipavasiens, dont l'installation d'un récupérateur d'eau de pluie au cimetière de Lavallot. Celui-ci est désormais opérationnel. Situé à l'entrée du cimetière, il permet à tous les visiteurs d'accéder facilement à une ressource durable pour arroser et entretenir leurs plantes. Avec une capacité de 3400...

Publié le 11 décembre 2024



BREST MÉTROPOLÉ , INFORMATION

Concertation sur la révision du projet urbain : vous avez la parole !

Comment voulons nous vivre ici en 2040 ? C'est la question à laquelle tous les habitants de Brest métropole sont invités à répondre, dans le cadre d'une concertation pour élaborer un projet urbain pour 2040.

Publié le 28 novembre 2024



BREST MÉTROPOLE , MAIRIE

Cœur de ville : fin des travaux

En amont de l'aménagement du centre-ville, Eau du Ponant a réalisé des travaux de renouvellement de réseaux d'eau potable et de reprise des raccordements d'assainissement. Ces travaux avaient pour but de remplacer les canalisations existantes aujourd'hui en fonte par de nouvelles canalisations et de mettre en conformité certains branchements. Fin des travaux et réouverture de toutes les voies ...

Publié le 18 novembre 2024

